



Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 05.07.2018

von

GRⁱⁿ Bedrana Ribo, MA

Betreff: Öffnung der Schulhöfe in den Sommerferien

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt,

die Stadt Graz wächst und das ist gut so. Mit dem Wachstum entstehen aber auch neue Herausforderungen, denen sich die Kommunalpolitik stellen muss. Mehr Wachstum bedeutet einen höheren Bedarf an Wohnraum aber auch an Frei- und Spielflächen für unsere Kinder und Jugendlichen.

Neben den Parks, Bezirkssportplätzen und Siedlungsspielplätzen bieten auch Schulhöfe zusätzliche Grün- und Freiflächen, wenn sie in den Ferienzeiten für die Kinder und Jugendlichen aus der Umgebung geöffnet werden. Vor allem in dichtbesiedelten Gebieten sind die Familien froh über jede weitere Grünfläche und Spielmöglichkeit, die zur Verfügung steht.

Die Stadt Graz hat ja schon vor rund 10 Jahren damit begonnen, die Schulhöfe der Grazer Pflichtschulen in den Sommerferien zu öffnen. Leider gibt es aber auch Schulhöfe, die aus unterschiedlichsten Gründen geschlossen bleiben. Dies ist insbesondere in Gebieten, wo ein Mangel an Spiel- und Sportflächen besteht, besonders schade. Als Beispiels sei hier die Volksschule Schönau angeführt.

Daher stelle ich im Namen des Grünen Gemeinderatsklubs an Dich folgende Frage:

An welchen Grazer Pflichtschulen können die Schulhöfe aus welchen Gründen in den Sommerferien nicht geöffnet werden?